

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Hasil analisis dari penulis tentang *ibrah* yang terkandung pada kisah Nabi Musa pada Q.S. al-Qashash ayat 23-28 menurut Ibnu Katsir, penulis dapat memberikan kesimpulan yaitu, ungkapan *ibrah* sering diartikan dengan mengambil pelajaran dari peristiwa-peristiwa yang ada di masa lalu. Adapun *ibrah* yang terdapat pada Q.S. al-Qashash ayat 23-28 menurut Ibnu Katsir adalah sebagai berikut:

1. Hendaknya para laki-laki dan perempuan dapat menjaga diri mereka, baik dalam perkataan, perbuatan, maupun pandangan terhadap lawan jenis.
2. Pentingnya peran orang tua dalam membentuk karakteristik seorang anak.
3. Hendaknya seseorang mencegah kemungkaran yang ia lihat, baik dengan perkataan, perbuatan ataupun hatinya.
4. Bolehnya mengambil pendapat seorang perempuan, meskipun ia merupakan gadis yang masih sangat muda.
5. Dalam menerima sebuah riwayat, hendaknya seseorang berhati-hati, apalagi jika riwayat tersebut tidak memiliki dasar yang valid.

## **B. Saran**

Dalam penelaahan ini hanya membahas *ibrah* yang terkandung dalam Q.S. al-Qashash ayat 23-28 menurut pandangan Ibnu Katsir dalam kitab tafsirnya. Dengan melihat penafsiran dari beliau, kita memperoleh suatu informasi yang cukup tentang apa saja *ibrah* yang terkandung dalam Q.S.al-Qashash ayat 23-28. Meskipun demikian dalam analisa dan penulisan dari penulis memiliki banyak sekali kekurangan. Oleh karena itu, penulis berharap, akan ada penelitian berikutnya yang akan membahas mengenai *ibrah* yang terkandung dalam Q.S. al-Qashash ayat 23-28 secara lebih rinci lagi agar wawasan yang diperoleh semakin lebih luas lagi.

Akhirnya setelah melakukan penelitian tentang *ibrah* yang terkandung dalam Q.S. al-Qashash ayat 23-28 ini, penulis menyadari ini bahwa dalam penulisan kami, terdapat banyak sekali kekurangan. Akan tetapi, penulis memastikan bahwa kesalahan yang bersifat sengaja tidak akan didapatkan dalam penulisan ini. Penulis berharap bahwa penelitian ini akan mendatangkan manfaat, terkhusus bagi pribadi dan juga untuk akademis serta seluruh umat muslim pada umumnya.